

## La sortie à la ferme de la Ganzau des CP et CE1

Mardi 18 décembre, nous sommes allés à la ferme de la Ganzau en car ; les CP étaient avec nous.

### Le spectacle

Nous avons vu un petit spectacle avec une jardinière qui râlait car un insecte mangeait ses légumes. Elle a mis des pesticides pour s'en débarrasser. Mais du coup, elle s'est aussi débarrassée des abeilles et insectes utiles.

Grâce aux abeilles, il y a plus de plantes qui se reproduisent. Et pourtant il y en a de moins en moins à cause des pesticides.

***Il ne faut pas utiliser d'insecticides car il y a des moyens naturels pour protéger ses légumes.***

### Le goûter et le bricolage

Nous avons mangé des pains d'épices et bu du chocolat chaud. Puis nous avons fait un bricolage, une abeille, que nous avons ensuite peinte en jaune et noir.

Quand nous sommes partis, ils nous ont donné un gros carton avec des petits gâteaux que nous avons distribué dans toutes les classes.

C'était une belle matinée !